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Einem Medienbericht von Peter Schenk in der bzbasel vom 3. Februar 2018 entnehme ich 
die Lagebeurteilung, dass das Projekt des Bahnanschlusses zum Euroairport Basel-
Mulhouse vor dem Aus stehe. Problem sei die Finanzierung seitens Frankreich. 

Ich frage deshalb den Regierungsrat: 

1. Was ist der Sachstand zur Planung und Finanzierung des EAP-Bahnanschlusses? 

2. Wie beurteilt der Regierungsrat die Lage? 

3. Wie kann der rechtliche Status als binationaler Flughafen und gleichzeitig 
Schweizerischer Landesflughafen gestärkt werden? 

4. Wäre eine staatsvertragliche Regelung des Bahnanschlusses sinnvoll, auch um 
langfristige finanzielle, technische und betriebliche Fragen von vorneherein zu klären? 

5. Was sind die vorgesehenen weiteren Schritte? 

a. Welches ist die Rolle des Kantons Basel-Stadt? 

b. Wie und in welchen Gremien aktiviert er dabei die regionale Zusammenarbeit? 

c. Was sind die Überlegungen des Bundesamts für Zivilluftfahrt (BAZL)? 
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